



2025 LA SANTÉ MENTALE GRANDE CAUSE NATIONALE 20 ANS DES GEM

Il y a 20 ans la loi du 11 février 2005 a offert un cadre à ceux qui « sortent du cadre » en créant un dispositif innovant pour les personnes en souffrance psychique : les Groupes d'entraide Mutuelle.

Parce que la santé mentale est l'affaire de tous, le GEM l'Emeraude souhaite célébrer cet événement de manière participative. Pour cela, nous vous invitons à relever à nos côtés un grand défi durant l'année 2025 :

MARATHON PHOTO RECOLTONS TOUS ENSEMBLE 2005 PHOTOS « 1 GRAIN DE FOLIE DANS LE CADRE »

Pour se faire, rien de plus simple, prenez-vous en photo dans l'endroit de votre choix, seul ou en compagnie, en remplissant un cadre vide de votre grain de folie. Prenez exemple sur notre clown « petit soleil doré » soyez libre et faites place à votre créativité...



Vous pouvez ensuite nous faire parvenir vos clichés développés ou imprimés sur papier photo (format classique max 10x15) par la poste à notre adresse : GEM l'Emeraude 15bis rue d'Avejan 30100 ALES.

Si difficulté d'édition possibilité d'envoi par mail à lemeraude30@orange.fr Plus d'infos au 06 82 35 97 73

Vos 2005 photos récoltées tout au long de l'année feront l'objet d'une exposition événementielle en 2026.

En attendant, toute l'équipe de l'Emeraude vous invite aux Portes Ouvertes du local pour le lancement officiel de notre grand marathon photos et fêter ensemble les 20 ans des GEM

MARDI 11 février 2025 entre 14h et 19h

Nous vous espérons nombreux pour immortaliser ensemble ce bel anniversaire sur papier glacé, et maintenant tous à vos appareils et FOCUS SUR L'OBJECTIF....